

SOU DES ECOLES

D'année en année, l'Association essaie de varier ses animations dans le but de réunir les générations et d'apporter quelques bénéfices permettant le financement des activités scolaires et extra scolaires.

Grâce au succès du Loto d'avril 2009, et du traditionnel stock car, la vente de calendriers... les enfants ont pu profiter entre autre de séances de piscine, d'un cycle musique, d'une nuit en gîte à La Ruche à Manigod où les familles ont rejoint leurs bambins le lendemain pour un repas après une agréable balade sur le plateau Beauregard. Nous remercions vivement Johanna et Marion pour leur veillée à thème.

L'association gère également l'intendance du restaurant scolaire, nous remercions Mr le Maire et ses conseillers pour leurs aides financières et matérielles. Depuis quelques années, le nombre d'enfants mangeant à la cantine ne cesse de croître (en moyenne 35 enfants/41 scolarisés), depuis septembre nous sollicitons non seulement les parents mais également quelques grands parents, oncles, tantes, amis...pour l'encadrement des enfants entre 11H30 et 13H30 afin d'aider Pascale et Denise. Si vous souhaitez offrir un peu de votre temps auprès de nos enfants dans l'encadrement de la cantine, vous pouvez prendre contact auprès d'Erika Burgaud à la Bibliothèque du village le vendredi de 16H30 à 18H00. La rentrée 2010/2011 sera une rentrée importante, il est attendu 49 enfants, nous comptons sur toutes les bonnes volontés.



Notre école est la pérennité du village, préservons la.
La Présidente

